

Estiman que más de un millón de bolivianos asistirán a proclamación de Evo Morales y García Linera



La Paz, 31 jul (RHC) Organizaciones sociales y militantes del Movimiento Al Socialismo (MAS) de Santa Cruz, Bolivia, ultiman detalles para el acto de proclamación del binomio Evo Morales-Álvaro García Linera, donde se prevé que asistan más de un millón de personas.

El Cambódromo santacruceño acogerá el 2 de agosto próximo la concentración que, a decir hoy del ministro de Gobierno y coordinador político del MAS en ese territorio, será una fiesta sin precedentes que ratificará y legitimará la propuesta del partido gobernante en el país.

Romero confirmó la presencia de varios sectores sociales desde el campo y la ciudad, así como los candidatos a diputados uninominales, plurinominales y senadores del departamento.

Aseguró que ese partido político 'es el único frente que tiene un programa de Gobierno a mediano y largo

plazo, que se sustenta en la Agenda Patriótica del Bicentenario que busca consolidar a Bolivia como un país industrializado'.

El documento que constituye el plan de Gobierno del MAS con vistas a las elecciones generales del 20 de octubre, tiene como pilares fundamentales levantar una sociedad y un Estado más incluyente, participativo, democrático y sin diferencias de clases.

La eliminación de la extrema pobreza, la socialización y universalización de los servicios básicos, así como salud, educación, deporte, y soberanía científica y tecnológica, son algunos puntos incluidos dentro del propuesta gubernamental.

Por su parte, el candidato a senador y ejecutivo de la Central Obrera Departamental, Rolando Borda, exhortó a toda la población a conocer el programa de gobierno para una nueva gestión y reelegir a Morales 'porque no podemos volver a dejar el país en manos de neoliberales que han rifado nuestros recursos naturales'.

Auguró que ese acto superará a la concentración realizada para el inicio de la campaña electoral del MAS en Chimoré, Cochabamba, el 18 de mayo pasado y que según fuentes oficiales asistieron más de un millón de personas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/197651-estiman-que-mas-de-un-millon-de-bolivianos-asistirán-a-proclamación-de-evo-morales-y-garcía-linera>



Radio Habana Cuba